

La Universitat de Valencia, entre las diez mejores de España - La Razón - 17/08/2018

Educación

La Universitat de Valencia, entre las diez mejores de España

La Universitat de Valencia se consolida entre las diez mejores universidades españolas, según la clasificación de Shanghai de 2018 publicada esta semana, que valora las 500 mejores del mundo. Según fuentes del centro educativo, esta institución «se mantiene en su posición respecto al año anterior, aunque mejora en todos los indicadores en los que puntúa». En concreto, la UV ocupa el escalón 8-10, junto a la Politécnica de Valencia y la de Santiago de Compostela.